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Liebe Yorkie-Gemeinde,  

 

am Dienstag, 8. Juni 2021, hat nun mit Corona-bedingter Verzögerung die Generalversammlung des 
Österreichischen Yorkshire-Terrier-Klubs mit Neuwahl des Vorstands stattgefunden. Im Namen des 
neu gewählten Vorstands danke ich den Mitgliedern sehr herzlich für die einstimmige Wahl und für 
die freundschaftliche Stimmung bei dieser GV! Das ist jene Eigenschaft des ÖYTK, die ich von 
Anfang an besonders geschätzt habe: das Miteinander und die positive Einstellung zueinander. 

Diese Grundhaltung im Klub hat ganz entscheidend die scheidende Vorsitzende Silvia Müller mit 
ihrem Team geprägt. Liebe Silvia, nochmal ein riesengroßes Dankeschön für deine unermüdliche 
Arbeit und danke auch dass du mir "deinen" Klub anvertraust! Ich hatte bei der GV kurz die 
Gelegenheit für ein paar Worte, wichtig war mir zu sagen: Die Fußstapfen, in die ich trete, sind sehr 
groß, und an Silvias Begabung für die Leitung des Yorkie-Klubs komme ich nicht heran. Ich bin sehr 
froh, dass sie mir beratend zur Seite stehen wird. Zwar bin ich seit über 10 Jahren Vorstandsmitglied 
im West Highland White Terrier Club und habe dort gelernt, worauf es ankommt, aber der ÖYTK ist 
eben nochmal was Besonderes.  

Ein großes Dankeschön möchte ich auch dem gesamten scheidenden Vorstandsteam 
aussprechen – allen voran Manfred Dittrich als Schriftführer und Brigitte Sauer als Kassierin, 
die den Club trotz all der Corona-Verschiebungen der GV weiter am Laufen gehalten und auch für die 
Zukunft vorausgearbeitet haben! Brigitte Sauer hat sich bereit erklärt, den nächsten Yorkie-Ausflug 
zu planen und zu organisieren, das Programm steht und die Anmeldungen laufen bereits. 

Dieser Klub ist, wie man sieht, so gut aufgestellt, dass es für mich keinen Grund gibt, gleich große 
Neuerungen anzustreben. Ich möchte als allererstes mit meinem Vorstandsteam, mit den Züchterinnen 
und Züchtern und mit den Mitgliedern reden, wie sie sich den Klub in den nächsten Jahren wünschen, 
was ich für sie tun kann und was ihnen jetzt am wichtigsten wäre. 

Für mich persönlich steht im Vordergrund, den Züchtern weiterhin alles bereitzustellen, dass sie 
gesunde, wesensfeste und schöne Yorkies züchten können, und den Mitgliedern ein positives 
Miteinander zu bieten. Für Fragen und Ideen und natürlich auch Kritik bin ich immer erreichbar. 

Die Übergabe vom alten zum neuen Vorstand wird in den nächsten Wochen erfolgen, da ist ja einiges 
zu tun. Wir richten als erstes unsere Mail-Adressen ein und wollen uns dann auch mit der Website 
beschäftigen. Alle Details also demnächst! 

 

Inzwischen alles Liebe, eure Ilse Schulz 

 

Windischgarsten, 11.6.2021 


